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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 百瀬 恵美子 会長エレクト 新宅 文雄 幹 事 井上 浩吉

№６第２３８３回 例会 平成２８年８月２５日

■司会:大藤 勉 ■点鐘：百瀬 恵美子 ■合唱：それでこそロータリー

・９月１日：理事会、５０周年フォーラム・９月８日：休会・９月15日：５０周年フォーラム◇プログラム

)例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 修正出席率 ◇欠席者(５名

14(12) ７ 58.33％ － － 宮澤､石山､原、太田、野田さん◇出席報告 ２３８３回

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(０名)２３８１回 15(13) ８ 61.53％ － －

◇ゲストスピーカー：

(東京米山友愛)関博子さん

(東京米山友愛)◇ビジター：川妻二郎PDG

(東京米山友愛Ｅ）大湖田清さん

◇出席報告 河本親秀委員

今日は東京米山友愛RC

の関さんに宅話をお願

いしたところ、快くお

引き受け頂きました。

は世田谷中央RC関さん

におられた頃に東京米

山友愛RCと東京米山友

愛ロータリーEクラブ

を特別代表として創立

され、その後東京米山友愛RCに移籍されました。米

山記念事業への貢献について日本で随一の方です。

また現在はロータリーカード第2ゾーンコーディネ

ーターとして忙しく全国を飛び回っておられます

は広島･山口地区2002/03のガバナーですが、川妻PDG

現在東京に居を移されて，今年の7月1日、東京米山

友愛RC に移籍入会されたばかりです。

また は世田谷中央時代関会長の幹事をさ大湖田さん

れた方で、一度退会され、昨日米山友愛Eクラブに

再入会されたばかりです。

皆さんようこそお出で頂きました。心より歓迎致し

ます。

◇会長報告 百瀬恵美子会長

今日は、2週休会で久

しぶりです。

リオ･オリンピックと

ても楽しく、勇気を頂

きました。夜遅くまで

見て寝不足の日が続き

ました。皆さん元気で

したでしょうか。

1．第8G会長・幹事会

(8/23) 報告

(1)9月8日新会員の集いが平塚商工会議所2Fで18時

開始。5年未満の方、田中さん大藤さん如何でしょ

うか？会費2,000円。

(2)地区大会が10/16に秦野文化会館にて12:30より

開催。地区大会のチラシを配布します。車で乗り合
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わせて行きたい。

(3)RIJYEC(RI 青少年交換委員会)を法人化する事に

し、全国一律の保険適用させたい。費用＝200円×

ロータリアン数

(4)11月27日ロータリー財団創立100周年記念シンポ

ジュームが東京ＪＰタワーで行われます。財団委員

の方よろしくお願いします。会費1万円。

2．8月4日の理事会報告

(1)事務所の年内引っ越しをする事。早急に新事務

所を探す事になりました。

(2)大磯警察署より防犯活動の自動車寄贈の依頼を

されました。見積書を検討し、50周年記念の事業に

するかどうか今後検討します。詳細分かり次第、理

事会に再度懸けます。

ゲストスピーカーの関博子さん、ビジター川妻二郎

PDG、大湖田清さんようこそいらっしゃいました。

ゆっくり楽しんで下さい。

◇幹事報告 井上浩吉幹事

1．第1回新会員の集い

開催の案内：9月8日

(木)，18時から20時ま

で、平塚商工会議所2

F。入会5年未満の方で

すので、田中さん、大

藤さん如何ですか？

（OKです）

2．回覧：

(1)ハイライトよねやま197号

(2)第28回なぎさの祭典実行委員会より協賛お礼状

(3)週報志木RC

(4)クラブ委員会活動計画書:茅ヶ崎RC

◇卓話

ロータリー･クラブカード◆◇◆

◆◇◆グリーン･レガシー

関博子さん

河本パストガバナ

ーとは全国ロータ

リアン・インター

ネット協議会（JRI

C）でお知り合いに

なって10数年にな

ります。その関係

で以前にも大磯ク

ラブさんにお呼び

頂きお話しさせて頂きました。今回何のお話をしま

しょうと伺いましたら、たまたま私が今やっている

事は「ロータリーカードの推進」と「グリーンレガ

シー」という,原爆を受けた後、被爆した樹木の新

しい芽を平和メッセージと共に海外に伝えて行く活

動をしているのですけれどその二つの事をお話し下

さいとの事でしたのでパワーポイントを二つ用意し

ましたので宜しくお願い致します。

2002年頃でしたが地区(2750地区)米山委員会に8年

ばかりい手米山奨学事業に携わらせて頂きました。

米山学友というのは大変素晴らしい人達が沢山いて、

この人達が卒業するとばらばらになってしまうのが

大変勿体ないなあと思い、2010年に米山学友で東京

に残っている人達を集めてロータリークラブを出来

たらなあと思い、クラブを創りました。ただ皆さん

お若い方達ですし、昼間の例会に出てくるのはとて

も無理だし,年会費は普通の東京のクラブですと30

万、40万という年会費、これもなかなか無理だなと

思いまして、何を削減して行ったら良いか考えまし

た。日本ではお昼に集まる事がスタンダードですが、

海外へ行くと、朝だったり、夜だったり、また食事

をしないで例会をしているのを見ていましたので、

それを取り入れたクラブを創ろうと2010年に東京米

山友愛RCを創立しました。その時ホテル・ニュー・

オオタニで450人くらいの方々のお集まり頂いてチ

ャーターナイトをする事が出来ました。

その後、その学友の人達が折角創ったクラブなんだ

けれど働き盛り=平均年齢37才という事で、他地域

に転勤したり、自分の国へ帰ると言う事が起きてき

ました。それでどうしても辞めざるを得ない方達が

出てきました。その時に地区の方からお話しがあり

まして、Eクラブというインターネットを使ったク

ラブを関さん創ってくれませんか？一つクラブを創

ったんだから、もう一つ大丈夫でしょうというひど

く無責任な事を言われまして…（笑）Eクラブと言

われても私はどうするのか分からないと思っていた

んですね、丁度その時に、私ガバナー補佐を拝命し

ていたので、自分の仕事の方でいっぱい・いっぱい

なのにどうすれば良いのかと思いながら色々勉強さ

せて頂いて、結果的に2012年に、世界に帰った米山

学友をインターネットを使って例会を開くという

「米山友愛ロータリーEクラブ」を創り、二つのク

ラブを作る事が出来ました。それで本日、両クラブ

の新入会員で、元大先輩ロータリアンであられます

川妻二郎PDG=広島の方から健康状態や病院の事など

色々なご事情から東京の方に移られ、米山に色々関

心をお持ちでしたので、東京米山友愛RCの方に今年

7月1日に移ってこられ、もうお一方の大湖田さんは
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私が2010年にクラブの会長をやっている時に幹事と

して大活躍下さり、仕事の事情から退会されたので

すが、Eクラブなら仕事をしながら出来るんじゃな

いかと言う事で、昨日入会されたホヤホヤの方なん

です。そんな事でお二人と同伴で参った次第です。

ダイナース ロータリーカードの誕生：

別添のパワーポイントによってロータリーカード誕

生の歴史、概要、種類と現状報告、活動目標と課題

について大変分かり易く説明がありました。

今までのロータリーカード= =はローマスターカード

タリアン個人が利用するカードでしたが、昨年12月

ロータリー財団100周年を契機に新しく発行された

ロータリーダイナースカードはロータリー活動に関

わる経費支払い使えるカードです。3種類あり、

1．ロータリー・クラブカード：

クラブの会長、副会長、幹事、会計、理事、会長エ

レクト、次期副会長、次期幹事、次期会計、次期理

事が持てる。

2．ロータリー・地区カード：

34地区ガバナー、ガバナー補佐、地区代表幹事、地

区会計長、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー、

直前ガバナー、次期ガバナー補佐、次期地区代表幹

事、次期地区会計長が持てる。

3．ロータリー・地区委員会カード：

地区内の各委員会委員長、次期委員長、現次・地区

財団委員長，現・次期地区米山委員長が持てるカー

ドです。

従来のマスターカードでの2015/16年度実績はカー

ド保有者：5549名。利用金額は15億2960万円、貢献

額:986万円

今回のダイナースクラブカードが普及すればその見

積額は使用額350億円、貢献額は1億円になるという

試算が出ています。これはクラブ活動・地区活動・

地区大会・全国会議・国際大会、R財団・米山財団

寄付等日本のロータリが使う費用をシミュレーショ

ンしたもので、この1億円はポリオワクチン175万人

分に当たります。

毎月のロータリーの友の裏表紙に「ロータリー ダ

イナースクラブ コーポレートカードの誕生」と題

して広報しており、電話問い合わせでもインターネ

ットを通じてでも入会フォームが入手できます。カ

ードの発行会社は三井住友信託銀行グループの三井

住友トラストクラブです。皆さんご存じのように三

井信託の初代社長は米山梅吉さんでした。

編集者コメント：

カードの年会費は無料で、我がクラブで使う金額は

総支出額約530万円中、推定300万円、貢献額は9,00

0円程度（ポリオワクチン150人分）になります。銀

行振り込みに変えてカードで支払えば振り込み料と

銀行に行く時間が節約できる事務合理化にも役立つ

と考えられます。

グリーン・レガシー：PPT資料添付

今年1月、アメリカ・ロスアンジェルス郊外にある

オンタリオに於いてピース・カンファレンスが行わ

れ、そこにお声が掛かっていって参りました。この

1945年8月6日の原爆で広島の原爆記プロジェクトは

念館の周囲の樹木は黒く焦げ、広島には75年間草木

も生えないと言われました。このダメージを受けた

樹から翌年春緑の葉が芽吹きました。それによって

人々は生きる勇気を与えられました。

2013年5月17，18日に がロータリー平和フォーラム

開かれました。この には世界で3カ所田中作治年度

で平和フォーラムが開催されました。第1回がベル

リン、2回目がハワイ・ホノルル、三つ目が広島で

した。この広島の平和フォーラムの実行委員長が、

今日ここに来ておられる川妻PDGでした。私たちは

米山部隊としてお邪魔したのが出会いの切っ掛けで

した。この平和フォーラムを記念して、エバンスト

ンに被爆樹木を届けようと田中作治RI会長に被爆樹

木を渡しました。

今年の1月、 がピースコンファラビンドランRI会長

レンスをオンタリオで開催されました。（ラビンド

ランRI会長は今期5カ所で開催予定。オンタリオ会

議は第1回で、アメリカのロータリアン向け）ここ

に被爆樹木を届けるグリーンレガシーというセレモ

ニーがあり、川妻PDGから被爆した椿の木をラビン

ドランRI会長に手渡ししました。（東京米山友愛RC
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の初代会長達と一緒に参加）翌日この樹木をパサデ

ィナにある日本庭園（個人所有の日本庭園）に植樹

して参りました。庭園所有者が皆にも見せたいと今

年5月に植樹のセレモニーを開かれました。これに

はロータリアンだけでなく、ロサンジェルスの総領

事はじめ一般の方も含め150人の参加者があり、5社

のローカルメディアが取材に。総領事から被爆樹木

について参加者に説明をされていました。

この被爆樹木を世界に拡げるために、米山友愛クラ

ブとEクラブという米山学友で創ったクラブの人達

を通じて、世界にこの被爆樹木を発信していって平

和のメッセージを伝えて行きたいと願っています。

当日川妻PDGは被爆体験者の立場から当時の模様を

詩にしまして朗読されました。この詩が今大反響を

受けています。（このパワーポイントはソウル国際

大会で使われたものです。）

東京米山友愛RC、同Eクラブには10カ国の米山学友

がおり、使用言語は15カ国語、共通語は日本語、修

士号、博士号を持った人達で平均年齢は43才。この

ようなクラブが世界にあるのかと驚かれています。

広島にある国連組織であるユニタールという機関と

コラボしてこのグリーンレガシーを広めて行く方針

です。これからの活動は原爆の怖さと命の尊さを世

界の子供達に伝える事。被爆樹木を通して平和で優

しい風を広島から東京を経由してアメリカに届ける

活動をして行きたいと考えております。

ご静聴有り難うございました。


